

JaénRugby News

SEMANARIO, JAÉN RUGBY | Año II | Número 48 | edición online | comunicacion@jaenrugby.es | www.jaenrugby.es

Una de cal...

Severa derrota para Jaén Rugby en DHB

por Jaén Rugby

Una tormenta perfecta se desató este sábado en el Estadio Nacional Complutense. Tormenta que hizo naufragar a Jaén Rugby en su partido con Complutense Cisneros Z. Demasiados factores, todos propios de la competición en DHB, todos en contra.

El 54-7 que refleja el acta es un resultado de lo más elocuente que aúpa a los madrileños a la tercera posición y relega a los jiennenses a la décima.

Complutense Cisneros Z planteó desde el inicio una defensa muy presionante, con placajes dobles, intensa y rápida en la subida. Con ella cerró cualquier posibilidad de penetración de Jaén Rugby.

Los jiennenses no sólo se vieron frenados en ataque, también desbordados por la velocidad a la que los colegiales movían el balón. Tampoco ayudó que en los primeros minutos tuvieran que ser sustituidos por lesión el medio melé, Manu Torres, y el segunda línea, Filippo Gabana. Jaén Rugby no dispone de una plantilla muy amplia y este fin de semana, al contrario que su rival, tenían par-



Momento del partido Jaén Rugby vs Complutense Cisneros Z/ Fotos: Carlos Álvarez



tido los dos equipos senior. Como decíamos al principio, son circunstancias de la competición.

Los ensayos en contra fueron llegando. Al descanso el marcador ya reflejaba un 26-0. ¿Entre tanta adversidad se pueden encontrar aspectos positivos? Sí.

El equipo jiennense no

bajó los brazos en ningún momento y buscó soluciones, demostrando, como contra CAR Sevilla, que hay plan de juego, aunque esta vez quedara desactivado. También mejoró en fases importantes como las touches. El ensayo de Ignacio Ojeda cuando expiraba el partido es consecuencia, precisamente, de un

saque lateral a cinco metros de la línea de ensayo. Le acababan de "robar" el ensayo sobre la cal a Sebas Montes. El propio Ojeda lanzó el balón a la tercera plataforma para que lo bajara Rodri Santías, el equipo se agrupara y propio Ojeda lo posara a pesar de estar trabado por dos jugadores madrileños.

Ahora llega una jornada de descanso. Tiempo para recuperarse de los efectos de tres jornadas consecutivas, para repasar lo ocurrido y preparar el siguiente partido fijado para el 9 de noviembre en Las Lagunillas contra CR Málaga y arbitrado por una institución en el rugby nacional como es Alhambra Nieves. ■



finca**sur**
ADMINISTRACIÓN DE FINCAS

Avda. Ramón y Cajal, 2 - 1ªA
29640 FUENGIROLA
Telf.: 627 569 785

C/ Baeza, 1
23008 JAÉN

Telf.: 953 886 005

administracion@fincasur.net

... y otra de arena

Victoria de prestigio en liga andaluza

por Jaén Rugby

Si esa es la de cal. La de arena la dio el equipo masculino de 2ª Territorial Andaluza venciendo a domicilio a SD Universidad de Granada. Esta victoria en la primera jornada coloca a Jaén Rugby como líder provisional en la clasificación, gracias al bonus ofensivo que le otorga el número de ensayos –siete- y la diferencia de puntos.

El resultado final fue SD Universidad de Granada 6 – Jaén Rugby 42. Hay que decir que los jienenses comenzaron perdiendo por un golpe de castigo, pero que se marcharon al vestuario en el descanso con un 6-20 en el marcador.

Juan López rojas inició el tanteo para los jienenses y lo cerró Agustín Carranza, ya en la segunda parte. El capitán transformó, además, dos ensayos de sus compañeros más un golpe de castigo, convirtiéndose en el máximo anotador del encuentro, por delante de Morius Tchoumou que anotó dos ensayos en su vuelta a Jaén Rugby.



El equipo tiene que seguir acoplándose. Hay jugadores nuevos, otros que vuelven, incluso debutantes en el deporte del rugby. Todos tienen que ser uno.

No obstante, comenzar la liga ganando siempre es un estímulo y refuerza el trabajo desarrollado desde agosto.

El próximo rival será Mezquita

Rugby Club que visitará Las Lagunillas el 10 de noviembre. Los cordobeses cayeron derrotados frente a Rugby Escoriones, que ocupan el segundo lugar. ■

Gradual. Escuela Kubota Jaén Rugby M12

por Jaén Rugby

Menudo torneo se ha marcado nuestro equipo M12 de la Escuela Kubota-Jaén Rugby. Y no sólo por los partidos ganados en esta I Concentración FAR de Rugby Gradual celebrada en Granada, sino cómo lo han conseguido. Jugadores y jugadoras han demostrado ser una piña, desplegando un juego muy dinámico, muy compenetrados y primando los apoyos al juego individual. Gracias a ese estilo han ido sumando ensayos –hasta 30- y victorias –tres en la modalidad de rugby 10 y dos en la de rugby 5, como nos cuenta su delegada, Patri Garrido. Vamos, que daba gusto ver cómo se implicaban en cada jugada, con un fijar y pasar como mandan los cánones del rugby, con buenos placajes en defensa. Sólo cayeron en el último partido y nada más que por un punto abajo. Hay que seguir trabajando esa defensa cada semana en Las



Lagunillas. Al menos eso dicen sus entrenadores Edu Liébanas, Pierre Montety y Javier Ferreres. ■



- Servicios Jurídicos
- Asesoría Laboral
- Fiscal y Contable
- Administración de Fincas
- Seguros Generales



moreno asesores

www.morenoasesores.es

✉ info@morenoasesores.es ☎ 953 250 840

📍 C/ Alto de la Pandera, 1, 1º A • 23007 Jaén

Síguenos en



Gradual. Escuela Kubota Jaén Rugby M10

por Jaén Rugby

El equipo M-10 de la Escuela Kubota-Jaén Rugby desplazó a la I Concentración FAR de Rugby Gradual una de las delegaciones más amplias: 19 rugbiers repartidos en dos equipos. Para muchos este ha sido su primer contacto con el Rugby a 10. No lo han hecho en solitario, sus compañeros de segundo año les han recibido con los brazos abiertos en este gran paso. Juntos, los nervios y la incertidumbre del primer partido de la temporada se han traducido, nada más tocar el balón, en ilusión, emoción y resultados. De los 5 partidos disputados –tres de rugby a 10 y dos de rugby a 5- se han ganado tres, empatado uno y perdido otro. Es una alegría verles crecer junto a sus entrenadores, Loren Mollinedo y Ainara García, comprobar cómo se transmiten, los valores de este deporte. Y por qué, porque, como nos cuenta la delegada Ángela Cobos, en Jaén Rugby somos familia y lo a la vez.



Gradual. Escuela Kubota Jaén Rugby M8

por Jaén Rugby

La I Concentración FAR de Rugby Gradual celebrada en Granada ha servido para que el equipo M8 de la Escuela Kubota-Jaén Rugby demuestre una gran capacidad de adaptación y aprendizaje. Hay que tener en cuenta que la mitad del equipo es nuevo, es decir, que un buen número de jugadores y jugadoras apenas llevan un mes en contacto con este deporte. Aun así, se les ha visto bien arropados por los jugadores de segundo año, que han comprendido su doble papel: el de llevar el peso del partido y el de guiar a los componentes recién llegados al equipo. Ha sido una gozada verles sobre el césped, luchando hombro con hombro, trenzando jugadas bonitas y, lo más importante, aprendiendo los valores de este deporte llamado rugby, aplaudiendo al rival tanto en las victorias como en las derrotas, por muy ajustadas que sean. Si el equipo, su entrenador, Álvaro Pulido, y su delegada, Elena Jódar, vuelven contentos por algo será. ■



Gradual. Escuela Kubota Jaén Rugby M6

por Jaén Rugby

Mírenlos, serios con el balón en las malas y riendo felices en cada descanso. Son los benjamines de club, el equipo M6 de nuestra Escuela Kubota-Jaén Rugby, y han tenido un papel destacado en la I Concentración FAR de Rugby Gradual celebrada en Granada. Muy bien en defensa y ataque demostrando cada vez más lo bien que están asimilando los fundamentos de este deporte. Los jugadores de primer año se han acoplado bien a los “veteranos” a pesar de que sólo llevan un mes entrenando. Y los de segundo año, muy implicados. Tenían tantas ganas de jugar que no han dudado en hacerlo con cuantos equipos necesitaban alguna “ayudita” para completar sus formaciones. Si ellos han vuelto contentos, su entrenadora, Carmen Martínez, y su delegada, Mamen Armenteros, más. ■



CÁRNICAS JIENNENSES

ALIMENTACIÓN Y CARNES SELECTAS

C/ Castellar, 49 – Polígono de los Olivares, Jaén

Tel.: (+34) 635 57 44 89

De Lunes a Viernes:

08:00-13:30h / 17:30-20:30h

Sábados:

8:30-13:30h



síguenos en   

Escoriones Jaén Rugby M18



Escuela Kubota Jaén Rugby M16

